

PERS

Dandim 0824/Jember Ikuti Dialog Live Streaming Dengan Kementerian Pertanian RI, Bahas Ketahanan Pangan

Siswandi - JEMBER.PERS.CO.ID

Sep 4, 2024 - 12:45



JEMBER – Dalam upaya meningkatkan Produksi pertanian ditengah ancaman krisis pangan global, Pemerintah melalui Kementerian Pertanian bersama dinas jajarannya melakukan perhatian serius dengan menggandeng TNI melalui Komando Wilayah Kodim, Koramil Babinsa, untuk ikut berperang dalam melakukan tindakan antuisipasi krisis pangan terebut.



Pendampingan pertanian oleh Babinsa Jajaran Kodim 0824/Jember pun dilakukan secara masif dengan memotivasi petani untuk melakukan percepatan tanam dan perluasan areal tanam, membantu petani dalam mengatasi krisis irigasi dengan alat mesin pompa air, serta upaya lainnya.

Pada Rabu 04/09/2024 bertempat di areal lahan Kelompok Tani Adil Makmur, dilaksanakan dialog streaming antara Kementerian Pertanian RI dengan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso didampingi Sinas Pertanian Tanaman Pangan, Hortikultura dan Perkebunan (TPHP) Kabupaten Jember Imam Sudarmaji, Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, Pasiter Kapten Inf Sarjo, Ketua Kelompok Tani Adil Makmur, ketua Kelompok Tani Cahaya Tani dan Ketua Kelompok Tani Tunas Muda, Muspika dan pejabat terkait lainnya.



Pada kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember melaporkan kegiatan yang telah dilaksanakan diantaranya Ucapan terima kasih atas bantuan Pompanisasi dari Kementan RI, Pihaknya sudah koordinasi dengan HKTI dan PLN untuk kedepannya bisa membantu saluran listrik untuk Pompanisasi agar lebih hemat dan efisien.

Dengan adanya bantuan Pompanisasi ini sangat membantu bagi petani yang semula tidak bisa di tanami Padi dan sekarang sudah bisa ditanami padi. Kodim 0824/Jember siap berkolaborasi untuk meningkatkan pertanian di Kab. Jember. Harapannya untuk kedepan Kab. Jember mampu menjadi contoh untuk ketahanan pangan Nasional.

Demikian halnya Kepala Dinas Pertanian TPHP Imam Sudarmaji yang juga menyampaikan Ucapan terima kasih kepada Kementan RI atas bantuan Pompanisasi disampaikan bahwa bantuan mesin pompa air tersebut sebanyak 152 unit dengan pendistribusian ke kelompok tani 32 unit untuk kelompok tani. 60 unit untuk Brigade Pertanian Dinas Pertanian TPHP Kab Jember dan 60 Unit untuk Brigade Pertanian Kodim 0824/Jember.



Bantuan Pompa ini sangat membantu untuk para petani di Jember, Adanya bantuan Pompa dapat memperluas Petani untuk lahan dapat ditanami Padi. Harapannya untuk kedepannya tidak hanya masalah irigasi masalah pupuk juga ada bantuan Pupuk untuk Petani, dan perlu kami laporkan terkait krisis pupuk ini, Kabupaten Jember mendirikan pabrik Pupuk organik Si Jempol milik Pemkab Jember. pungkas Kepala Dinas Pertanian TPHP. (Siswandi)